

General a. D. Schneiderhan wird Ehrenoffizier

Ein absolutes Highlight und überaus beeindruckend war die anschließende Andacht mit Orgelspiel in der Frauenkirche mit Pfarrer Sebastian Feydt – exklusiv für die Männer und Frauen im Bunten Rock. Direkt im Anschluss durfte die Bürgerwache die "Classic Open Air Dresden" mit einem Aufmarsch eröffnen, wo unter anderem Top-Jazztrompeter Till Brönner und die Junge Philharmonie Berlin auf dem Neumarkt in zwei tropischen Sommernächten mehrere Tausend Zuschauer begeisterten. Den Ausklang des Tages bildete der Kameradschaftsabend im rustikalen Pulverturm, ehe eine Nachtwächterführung um Mitternacht den Schlusspunkt eines ereignisreichen Tages bildete.

Etwas weniger anstrengend begann der nächste Tag mit einer zivilen Stadtführung und privaten Erkundungen, ehe die Bürgerwache bei Einbruch der Dämmerung in den Zwinger einmarschierte und dort vor beeindruckender Kulisse den Großen Zapfenstreich aufführte – ein unvergessliches Gänsehauterlebnis für alle Beteiligten.

Den letzten Höhepunkt der Reise bildete der sonntägliche Gottesdienst in der Hofkirche, den die Stadtkapelle unter der Leitung von Dr. Ralf Uhl musikalisch umrahmte – gemeinsam mit Johannes Trümpler an der Silbermann-Orgel. Den Gottesdienst feierte Generalvikar Andreas Kutschke in Konzelebration mit Dekan Heinz Leuze und Militärdekan Siegfried Weber. Ein letzter Appell vor der Kirche und ein abschließendes Gruppenfoto im Zwinger setzten den Schlusspunkt, ehe die beiden Busse unter Blitz, Donner und Regen aus der sächsischen Landeshauptstadt fuhren. Besser hätte das Timing nicht sein können. Nach den bereits legendären Reisen nach Rom, Ingolstadt und Berlin haben die Gebrüder Bacher einmal mehr eine absolute Hammer-Reise auf die Beine gestellt, von der die Teilnehmer sicher noch ihren Enkeln erzählen werden. Hinter vorgehaltener Hand wurde gemunkelt, die nächste sei bereits in Planung. Im Rahmen des Empfangs in der Offiziersschule wurde General a. D. Wolfgang Schneiderhan aufgrund seiner Verdienste und seiner freundschaftlich-kameradschaftlichen Verbindung zur Mengener Bürgerwache zum Ehrenoffizier ernannt. Ein letzter Appell vor der nächtlich erleuchteten Semperoper mit Ehrensalven beendete das grandiose Ze-Markus Haile remoniell.



Salut vor der Semperoper

Fotos: Markus Haile